#### 学校教育目標

豊かな心と知性を持ち、健康 でやる気のある、21世紀に 生きる子供の育成

# 杉祥ヶ周

令和3年12月22日 発行 日光市立今市第三小学校 学校だより 児童数:529名

11月16日(火)~17日(水)にかけて、4年生が県立なす高原自然の家へ、宿泊学 習に行ってきました。新型コロナウイルス感染症対策のため、食事は2班に分かれて摂った り、入浴は時間を区切って密にならないよう工夫したり、大変な部分もありましたが、予定通り実施することができました。4年生では宿泊学習実施にあたり、①自分から進んで動く、 ②5分前には集合する、③次の人のことを考える、④みんなで協力する、⑤自分の役目をし っかりと果たす、という5つのポイントを設定し、取り組んできました。学校や家庭ではな かなか体験できない貴重な時間を過ごすことができて、きっと一人ひとりがたくましくなっ たことでしょう。この体験を、ぜひ毎日の生活に生かし、まとまりのあるクラス、学年にな っていけるといいですね。今回の宿泊学習に向けて、ご家庭にもいろいろな面で協力いただき、大変お世話になりました。4年生の皆さん、「あ~あ、もっといたかったなあ。」という つぶやきは、来年の臨海自然教室に向けてしっかりとしまっておきましょう。

2日間、お疲れさまでした。来年の臨海自然教室が楽しみですね。



年末年始の下記の期間、市内の全小中学校が閉庁(土日同様に無人)となります。

- または日光市役所(電話 22-1111代表)までお願いします。

その他ご不明な点は、学校までお問い合わせください。(今市第三小学校 電話 21-0837)

# 2学期授業参観を実施しました

11月22日(月)2・3校時に授業参観を実施しました。今回は、密を避けるために2地区に分散しての実施となりましたが、保護者の皆様のご協力によりスムースに進めることができました、ありがとうございました。子どもたちは、熱心に友だちと学び合う活動に取り組んでいたようです。

本年度貸与した i Padですが、授業参観で使用していたクラスも多く、子どもたちの

学習ツールとして大変役に立っています。と同時に、使い方についてのルールが少しルーズになってきている児童もいるようです。ぜひ、ご家庭におかれましても、iPadや私物のスマートフォン等





の正しい使い方について、繰り返しの指導をお願いします。特にiPadは私物ではなく、学習に使用するというのが大前提です、プログラミングツールを使用したゲーム的なアプリの使用は認めていますが、娯楽的な動画視聴等はしてはいけないことになっています。

なお、長時間使用への配慮や、姿勢などについても、お声がけいただければ幸いです。

# 11/24要請訪問② 主体的・対話的で深い学びのために

本校は「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善~ICTの活用を中心として~という研究主題のもと、授業づくりに取り組んでいます。今回、本年度第2回目の研究授業と授業研究会を実施しました。指導者である福井大学大学院准教授の小林秀雄先生からは、授業における指導者の「ふり返り」意識が大きく成長しており、さらに工夫することで、より深い学びにつながるというご指導をいただきました。

### 5年外国語 What would you like?

11月24日(水)5校時5年3組では、これまでに学んできた総合や社会科の「食料の学習」と関連づけ、買い物の場面での会話のやりとりについて考えました。お客と店員の立場を、役割演技しながら、注文や会計で使う英語表現について考えたり、使ったりして、よりよい表現やコミュニケーションとなるよう工夫していました。既習内容(Today's keyword.)にとらわれないオリジナルの言い方なども興味深かったです。



#### 1年国語 なにに見えるかな



たくさんあって、とても素晴らしい発表でした。

### 3年国語 モチモチの木



取りました。友だちと読みの根拠を共有し、自分 の振り返りに生かすことができていました。

### 冬季休業に向けたお知らせとお願い

現在のところ新型コロナウイルスの 感染状況は落ち着きつつあります。こ のような中、冬休み中は外出等の機会

も増えることと思いますが、ご家庭におかれましてもこれまで同様、丁寧な手洗いや手指の消毒等の励行にご協力下さい。特にノロウィルス等はアルコール消毒だけでは効果がなく、予防には丁寧な手洗い等が必要です。3学期も引き続き登校前の体温計測や健康観察を行い、健康観察カードの提出にご協力下さいますようお願いします。また、冬季休業中に児童本人や家族が新型コロナウイルス陽性となった場合は、すみやかにご連絡下さいますよう重ねてお願いいたします。